

Vicepresidenta afirma que Uribe pretende amenazar paz de Venezuela



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 14 ene (RHC) La vicepresidenta ejecutiva Delcy Rodríguez afirmó que el narcoparamilitarismo uribista pretende amenazar la paz y la tranquilidad de Venezuela, lo cual recibe el rechazo del pueblo venezolano, trascendió hoy en Caracas.

En mensaje divulgado anoche en su cuenta de Telegram, la vicemandataria señaló que esa corriente sumió en “una violencia sin precedentes a nuestra hermana Colombia, perturbó el sistema político por relaciones narcóticas” y ahora pretende amenazar la paz y la tranquilidad de la República Bolivariana.

Rodríguez expresó que el pueblo venezolano habló claro y fuerte en rechazo a “las pretensiones de vulnerar nuestra soberanía territorial” por parte del expresidente colombiano Álvaro Uribe (2002-2010) y sus aliados locales del fascismo extremista “liderado por una desquiciada y un títere apátrida”.

La vicepresidenta sectorial de Economía subrayó que Venezuela, en unión nacional, jamás permitirá que semejantes criminales se apropien de la voluntad popular ni ocupen los espacios políticos que deben estar al servicio de la democracia, la paz y el desarrollo.

“En voz del comandante (Hugo) Chávez respondemos a estos criminales y cobardes alimañas! Venezuela seguirá en paz!”, reafirmó.

En los últimos días, varias autoridades alzaron sus voces, junto al pueblo, en rechazo a las declaraciones del exgobernante que en un acto público en Cúcuta el pasado viernes pidió “una intervención internacional, preferiblemente avalada por las Naciones Unidas”.

El objetivo, desalojar al legítimo gobierno constitucional de Nicolás Maduro, quien se juramentó como Presidente para un nuevo mandato de seis años el 10 de enero.

En agradecimiento al rechazo del canciller de Cuba, Bruno Rodríguez, a las amenazas de Uribe, el titular de Relaciones Exteriores venezolano, Yván Gil, calificó de irresponsables los llamados a la intervención militar, que “amenazan la vida y la paz de nuestros pueblos”.

También el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, durante la clausura del Festival Mundial Internacional Antifascista, que sesionó en Caracas por tres días, tildó a Uribe “de triste personaje paramilitar y narcotraficante, asesino, criminal y cobarde” y lo convocó a que viniera al frente de las tropas, diera la cara y no mandara a otros.

A los dichos del exmandatario colombiano, se sumó también en la red social X el prófugo de la justicia venezolana y residente en el exterior (España) Leopoldo López, quien pidió “considerar seriamente la propuesta”.

El fiscal general venezolano, Tarek William Saab, lanzó ayer una nueva orden de aprehensión y alerta roja a Interpol contra el prófugo de la justicia y opositor Leopoldo López, por los delitos de instigar acciones armadas contra el país, traición a la patria, conspiración y asociación con la delincuencia organizada.

Saab afirmó que la Fiscalía no permitirá intervenciones militares por personeros extranjeros o actores nacionales, los cuales pretenden llenar de sangre al país. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/374068-vicepresidenta-afirma-que-uribe-pretende-amenazar-paz-de-venezuela>



Radio Habana Cuba